

# 「日本カーリング選手権大会」出場決定 がんばれ！チーム南富良野（1月19日～22日）

第31回北海道カーリング選手権大会が妹背牛町カーリングホールで行われ、本町から道央ブロック予選で優勝し、本大会に出場した「チーム南富良野（目黒義重・五嶋富恭・笠原隆平・池野谷茂・石田晃造）」が見事準優勝に輝き、2月9日から青森市内で開催される日本カーリング選手権大会の出場が決定しました。全道大会では予選から各試合接戦の連続で、決勝戦は日本代表チームの「チーム北見」と対戦し、1-8で敗れ準優勝となりましたが、9年ぶりの全国大会の出場権を獲得しました。目黒代表は、「以前より各チームのレベルが数段上がっており、全国に出場できることに驚いているのが率直な感想です。全国大会では、北海道・南富良野代表として頑張ります。山口剛史さん（落合出身で9年前は同チームで全国出場：当時全国準優勝）が所属する長野県代表チームと対戦するのが楽しみです」と話されました。

※大会は、各地区代表8チームで競われます。

## スキーの楽しさを学ぶ（1月7・14・21日）

町教育委員会が主催する町民スキー教室が南ふらのスキー場を会場として、1月7日土曜日から3週続けて行われ、町内の小学生や成人の方など、延べ77名が参加して、講師のスキー連盟の皆さんなどから、楽しく安全に滑走する技術を学びました。



## 新春の真剣勝負（1月22日）

町子ども会育成連絡協議会主催の「第34回子ども会かるた大会」がみなくるで開催されました。

町内各地区から合わせて20チーム65名の小中学生が出場し、応援の父母などが見守る中、読み手の声に耳をすまし、威勢よく札をとっていました。

### ○大会結果

	優勝	準優勝	第3位
小学生 低学年の部	寅の子 (ボラ・千木・朝日町)	みんなの絆百人一首 (西町・栄町)	K T M (金山・下金山)
小学生 高学年の部	風の子 (仲町・朝日町・ボラ)	シナリオ (金山・下金山)	風の子乙女 (ボラ・千木・朝日町)
中学生の部	ぼっぼ屋 (朝日町)	La tormenta (ぎふ・栄町)	MMK48 (栄町・東町・西町)



電源立地地域対策交付金は、発電用施設の立地地域や周辺地域で行われる公用施設整備または住民福祉の向上に資する事業に対して交付されるものです。  
今年度は、この交付金を活用し、地区の集会施設である下金山地区多目的センター椅子（100脚）および収納台車（4台）、地域の皆さんへの交通安全指導車購入、保育業務の充実を図るために幾箇保育所運営事業を行いました。

## 平成23年度電源立地 地域対策交付金事業



このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（☎52-2115）までお知らせください。



## 「プレミアム付商品券」3日間で完売（12月15日）

町商工会では、昨年に続き本年も町内における消費拡大を図るために町の助成を受け、プレミアム付商品券（販売総額2千5百万円）を販売しました。

商品券は、1セット額面1万2千円（500円×24枚）を1万円で、情報プラザや各地区公民館分館において販売されました。初日から2日間は65歳以上の方とし、17日からは一般の方を対象に販売されました。年末を控えて、商品券の購入希望者が大勢つめ掛け、3日間で完売となりました。



## 学習教材を寄贈（12月26日）

富良野ライオンズクラブでは各小・中学校へ訓練用マネキンなどの「心肺蘇生・AED学習教材」を寄贈する活動を本年度行っており、このほど南富良野支部（下田憲コーディネーター）の皆さんが町教育委員会を訪れ、町内の学校で役立ててもらおうと、6セットの教材を寄贈されました。

町では、昨年3月に町内全校にAEDを配置しており、寄贈を受けた生駒教育長は「大切に活用させていただきます」とお礼が述べられました。



## 秘伝の味とアイディア料理が勢ぞろい（1月13日）

J Aふらの南富良野支所女性部（磯野信子部長）主催による「第40回漬物・特産物料理コンクール」がJ Aふらの南富良野支所で行われました。

部員の皆さんのが自家生産した野菜などを使用し、漬物の部には27品、特産物料理の部には15品が出品され、ふらの農協の村山友希組合長や農協と町の関係者など9名により審査が行われました。

審査の結果、前川美根子さん（下金山）が出品した「大根のカボチャ漬け」が組合長賞、武田あやさん（下金山）が出品した「パンプキンババロア」が町長賞を受賞しました。



## 1年間の無病息災を願って (1月14日)

幾寅野球スポーツ少年団と南富良野スキースポーツ少年団の団員による、「どんど焼き」が行われました。

この日集まった子ども達と育成者は、9グループに分かれ、元気に幾寅地区の各家庭を訪問して、お正月のしめ縄やしめ飾りなどを集め、南富良野神社境内において焼納し、今年1年の無病息災を願いました。